

Diagnostik bei Infektionskrankheiten

Beantworten Sie die Fragen und tragen Sie die richtigen Antworten in die vorgesehenen Kästchen ein.

The crossword puzzle grid consists of empty boxes for letters. The numbered starting points are:

- 1: 11 boxes horizontally, starting from the 10th column, 2nd row.
- 2: 10 boxes horizontally, starting from the 3rd column, 2nd row.
- 3: 1 box vertically, starting from the 3rd column, 1st row.
- 4: 10 boxes horizontally, starting from the 1st column, 5th row.
- 5: 2 boxes horizontally, starting from the 4th column, 3rd row.
- 6: 10 boxes vertically, starting from the 1st column, 2nd row.
- 7: 10 boxes vertically, starting from the 2nd column, 2nd row.
- 8: 5 boxes vertically, starting from the 6th column, 3rd row.
- 9: 5 boxes horizontally, starting from the 10th column, 4th row.
- 10: 5 boxes vertically, starting from the 7th column, 2nd row.
- 11: 5 boxes horizontally, starting from the 11th column, 5th row.
- 12: 12 boxes vertically, starting from the 12th column, 1st row.
- 13: 2 boxes horizontally, starting from the 11th column, 6th row.

Horizontal →

2: Wie heißt der Fachbegriff für das Abhören des Körpers?

4: Was wird mithilfe von Antigen tests nachgewiesen?

11: Was erhebt der Arzt vor Beginn einer (körperlichen) Untersuchung?

13: Wie wird C-reaktives-Protein normalerweise abgekürzt?

Vertikal ↓

1: Was bedeutet die Abkürzung PCR?

3: Was ist bei der mikrobiologischen Diagnostik besonders wichtig?

5: Nennen Sie die Abkürzung für Blutsenkungsgeschwindigkeit.

6: Wie wird das große Blutbild im medizinischen Alltag noch bezeichnet?

7: Worauf beziehen sich die Begriffe "eosinophil" und "basophil" bei den Granulozyten?

8: Was wird neben der Anamnese des Arztes noch durchgeführt?

9: Zu welchem Fachgebiet zählt die Erregerdiagnostik?

10: Was gehört auf mikrobiologisches Untersuchungsmaterial?

12: Was gibt das kleine Blutbild an?

Horizontal →

2: Wie heißt der Fachbegriff für das Abhören des Körpers?

4: Was wird mithilfe von Antigen tests nachgewiesen?

11: Was erhebt der Arzt vor Beginn einer (körperlichen) Untersuchung?

13: Wie wird C-reaktives-Protein normalerweise abgekürzt?

Vertikal ↓

1: Was bedeutet die Abkürzung PCR?

3: Was ist bei der mikrobiologischen Diagnostik besonders wichtig?

5: Nennen Sie die Abkürzung für Blutsenkungsgeschwindigkeit.

6: Wie wird das große Blutbild im medizinischen Alltag noch bezeichnet?

7: Worauf beziehen sich die Begriffe "eosinophil" und "basophil" bei den Granulozyten?

8: Was wird neben der Anamnese des Arztes noch durchgeführt?

9: Zu welchem Fachgebiet zählt die Erregerdiagnostik?

10: Was gehört auf mikrobiologisches Untersuchungsmaterial?

12: Was gibt das kleine Blutbild an?